



**Travail-Liberte-Patrie**

# *La Présidence du Conseil d'État*

*Motu proprio sub lege*

**ADRESSE À LA NATION DU 21 JUIN 2024 DU PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ÉTAT DU TOGO, SE  
DR EDEM ATSOU KWASI**

**Mes Cher.e.s Compatriotes,**

**Togolaises, Togolais,**

**Belles Âmes Conquérants de l'impossible et Ouvreurs de Chemin de l'Afrique Nouvelle et de  
la Nouvelle Humanité,**

**Cher.e.s Panafricanistes et Ami.e.s du Togo,**

Chaque individu et chaque peuple ont choisi leur destin, et quant à notre histoire collective, le 21 juin nous rappelle l'œuvre sacrificielle de tous les Patriotes et martyrs qui ont payé de leur vie notre Souveraineté hélas toujours confisquée par les prédateurs coalisés.

La commémoration du 21 juin 2024 est particulière à double titre car nous renvoie tous, individuellement et collectivement d'une part, dans le contexte du nouveau cycle de douze ans pour la Libération planétaire, à un nouveau départ en ce début de nouveau cycle pour la Terre de nos Aïeux arrimé à la Souveraineté Intégrale du Togo (SITO), et d'autre part à la pleine Lune de Solstice du Capricorne qui convoque notre capacité d'acceptation et de responsabilité.

140 ans d'âpre lutte patriotique et souverainiste depuis la ruse du traité de protectorat allemand du 05 juillet 1884, portée par des Bâtisseurs et Ouvreurs de chemins au rang desquels figure au premier plan le Triumvirat Sacrificiel (TS) à qui la Nation tout entière doit une reconnaissance intemporelle :

- SE Sylvanus Olympio, Père de l'Indépendance,
- SE Dr Gabriel Agbéyomé Messan Kodjo, Père de la Souveraineté Intégrale du Togo (SITO),
- SE Monseigneur Philippe Fanoko Kpodzro, Patriarche de la Nation et Père de l'Alternance.

Notre devoir de mémoire en ce jour convoque douloureusement les récentes morts de trop sur le front social au rang desquelles figure M. Abalo Didie, jeune docker occasionnel au Port autonome de Lomé (PAL) tout comme les victimes des multiples et graves accidents de circulation rien que ce mois de juin en raison de l'affaissement multiforme de la sécurité routière dans notre pays.



**Travail-Liberte-Patrie**

# *La Présidence du Conseil d'État*

*Motu proprio sub lege*

Le Togo à l'heure actuelle est totalement en lambeaux, et c'est peu dire au regard des indicateurs qui sont au rouge quasiment partout sur le tableau de bord de la gouvernance globale de la Terre de nos Aïeux.

**Mes Cher.e.s Compatriotes,**

**Togolaises, Togolais,**

**Belles Âmes Conquérants de l'impossible et Ouvriers de Chemin de l'Afrique Nouvelle et de la Nouvelle Humanité,**

Si nous pensons ne pas être responsables des choses qui nous arrivent, nous sommes par contre responsables de faire face aux choses qui nous arrivent.

Et pour cause, l'état actuel de Grande Détresse de la Nation n'est que la conséquence de nos propres inconséquences depuis le 22 février 2020 où le Souverain Peuple togolais a en toute conscience largement tourné la page de la dictature militaro-clanique néocolonialiste multidécennale des prédateurs coalisés en portant à la magistrature suprême le candidat de la Dynamique Monseigneur Kpodzro (DMK), SE Dr Gabriel Agbéyomé Messan Kodjo.

Avec force, rappel nous a été fait par le Souverain Peuple togolais le 29 avril 2024 lors de la mascarade de double scrutin législatif et régional qui a démontré une fois de plus à la face du monde entier l'infâmie que représente la dictature militaro-clanique néocolonialiste multidécennale des prédateurs coalisés qui a sabordé la Souveraineté du Togo sur tous les plans.

L'urgence républicaine à laquelle nous sommes tous ensemble confrontés nous condamne à un sursaut patriotique collectif pour agir ensemble sans délai dans l'intérêt supérieur de la Nation.

Raison pour laquelle je réitère à toutes les filles et à tous les fils du Togo tout entier l'Appel aux Bâtisseurs de ponts de tous horizons du 22 février 2024 du Président légitime du Togo, SE Dr Gabriel Agbéyomé Messan Kodjo.

Chacun sait ce qu'il doit faire à son niveau ici et maintenant pour sauver la République du péril de la dystopie constitutionnelle et de la néantisation par l'invétééré putschiste Faure Gnassingbé et son gang de faussaires.

Je m'adresse particulièrement aux forces de défense et de sécurité sur qui il n'a de cesse de s'appuyer pour qu'elles honorent enfin leur serment au drapeau togolais avant qu'il ne soit trop tard.

La Nature est en train de reprendre son droit sur toute l'étendue du territoire national et rien, absolument rien ne saurait résister au nettoyage en cours par la cascade de Lumière Divine déployée sur le Togo.



**Travail-Liberte-Patrie**

# *La Présidence du Conseil d'État*

*Motu proprio sub lege*

**Mes Cher.e.s Compatriotes,**

**Togolaises, Togolais,**

**Belles Âmes Conquérants de l'impossible et Ouvreurs de Chemin de l'Afrique Nouvelle et de la Nouvelle Humanité,**

**Cher.e.s Panafricanistes et Ami.e.s du Togo,**

L'attaque ces deux dernières semaines des défenses nucléaires de la Russie (stations Voronezh-DM situées à l'extérieur de la ville d'Orsk et de la région de Krasnodar (Armavir), loin des lignes de front en Ukraine) par l'Ukraine d'une part, et d'autre part le narratif développé lors des récentes rencontres des ministres des affaires étrangères du G7 en Italie et des Brics en Russie, laissent transparaître que la guerre des blocs est à son acmé quatre vingts ans après la Conférence de Bretton Woods, avec la perte du statut de monnaie de réserve internationale du dollar américain tout comme de l'euro.

Cette nouvelle phase accrue de la guerre froide à haut risque pour l'Humanité est fort préoccupante ce d'autant plus que les USA ont perdu la confiance du reste du monde qui perçoit Israël comme un État paria accusé de crimes contre l'Humanité en Palestine par l'ONU, alors que vient d'échouer le sommet suisse de Bürgenstock des 15 et 16 juin 2024 sur la paix en Ukraine. Parallèlement, l'Afrique convulse ça et là, saignant aussi bien dans la région des Grands Lacs qu'au Tchad et au Soudan sans oublier la crise dans le Sahel avec la persistance du terrorisme et du risque de conflit entre les pays de l'Alliance des États du Sahel (AES) et ceux de la CEDEAO.

Dans ce contexte géopolitique et géo-économique mondial explosif, la restauration et l'approfondissement du droit international constitue un impératif catégorique pour toutes les Nations de la Terre. Il ne s'agira guère de grandes réformes en profondeur (réformes globales) du régime actuel basé sur la prédation du droit commercial mais bien au contraire d'un régime alternatif plus viable basé sur l'équilibre des intérêts en alignement avec les Lois de l'Équilibre qui puisse apporter la Paix, la Sécurité, la Prospérité partagée pour tous et l'Expansion à l'Humanité et à la Création tout entière.

Finie l'époque du narratif occidental comme un dogme de foi, et place à un nouveau paradigme, celui de la Souveraineté et de l'Interdépendance qui suppose une nouvelle vision de la gouvernance du monde basée sur les Lois de l'Équilibre.



**Travail-Liberte-Patrie**

# *La Présidence du Conseil d'État*

*Motu proprio sub lege*

A ce tournant exceptionnel et épique de l'histoire des Peuples de la Terre, tout ce qui ne sert pas l'évolution de l'Humanité doit être écarté. Tel est le cas de la dictature militaro-clanique néocolonialiste multidécennale des prédateurs coalisés au Togo.

Directement accusé de faux, d'usage de faux, de recel de faux en écriture publique dans la procédure pénale pendante par devant le Tribunal de première instance de Nanterre en France dans le cadre de l'affaire des fausses lettres de félicitations de la France, de l'Allemagne et de l'UE au terme du scrutin présidentiel du 22 février 2020 remporté par le Président légitime du Togo, SE Dr Gabriel Agbéyomé Messan Kodjo qu'il n'a pas pu suborner, Faure Gnassingbé se maintient illégalement à la tête du Togo avec la complicité de la communauté internationale.

Du point de vue juridique selon le droit international, la signature d'un accord international par une personne, dont la légalité et la légitimité est contestable peut, ensuite, rendre le document juridiquement invalide. Et pourtant c'est bien cette hérésie juridique et politique que semblent imposer au Souverain Peuple togolais les prédateurs coalisés qui cautionnent la subversion du droit international par Faure Gnassingbé avec son sixième coup d'État depuis le 22 février 2020, en promulguant le 06 mai 2024 une constitution fantôme en deux versions instituant au Togo un régime parlementaire à relent monarchique dont il peine à se prévaloir.

Nul doute que dans un monde en fin de cycle qui tourne à l'envers, la barre de la spiritualité qui convoque les valeurs universelles traditionnelles fondées sur l'Amour, la Vérité, la Justice, la Paix, l'Éthique, la Dignité, l'Équilibre et l'Harmonie, est la plus dangereuse pour les marionnettes du gouvernement mondial et les marionnettistes dracoreptiliens.

Aujourd'hui plus que jamais, les qualités morales et éthiques distinguent les Bâisseurs de la Nouvelle Humanité qui émerge, fondée sur l'équilibre des intérêts et portée par les forces patriotiques et souverainistes de ceux de l'ancien ordre mondial fondé sur les règles sans règles, et porté par les prédateurs coalisés.

Le tourbillon évolutif qui monte toujours de plus en plus haut, et dans lequel est prise l'humanité ne laisse guère de place à quelque tergiversation par rapport à la voie à suivre par le Souverain Peuple togolais à ce tournant critique de la Renaissance de l'Humanité qui passe par la Renaissance africaine dont le Togo constitue l'épicentre.

L'Afrique et spécialement le Togo se doit d'être à l'avant garde de la Paix mondiale au moment où l'Humanité s'en éloigne dangereusement avec le paroxysme actuel de la guerre des deux blocs, Atlantiste et Brics..

L'heure de l'accomplissement de cette grande mission civilisationnelle contenue dans la Prophétie Wovenu du 22 septembre 1946 a sonné, et la réalité sur la Terre de nos Aïeux va devoir changer en un clin d'œil dans les prochaines semaines.

E-Mail: [ministre@diplomatie.gouv-tg.com](mailto:ministre@diplomatie.gouv-tg.com) Tel +41 78 778 15 73 / +41 76 378 02 77



**Travail-Liberte-Patrie**

# *La Présidence du Conseil d'État*

*Motu proprio sub lege*

Plus que jamais s'impose l'implémentation du triptyque Transition-Constituante-Refondation Éthique du Togo contenu dans l'offre programmatique de la DMK plébiscitée le 22 février 2020 par le Souverain Peuple togolais..

En ma qualité de garant de l'héritage politique du Père de la Souveraineté Intégrale du Togo et du Père de l'Alternance, je réitère mon serment du 18 mars 2024, devant Dieu et toutes les Hiérarchies de Lumière Pure, d'œuvrer résolument au rassemblement de toutes les filles et de tous les fils du Togo tout entier afin de bâtir une Nation forte, solidaire et prospère avec une véritable Conscience d'Unité.

Je veillerai au développement rapide de nouveaux partenariats porteurs pour notre Nation et œuvrerai de toutes mes forces à l'émergence glorieuse du Togo « Phare et Or de l'Humanité » en privilégiant la coopération interplanétaire avec les civilisations de Lumière avancées prêtes pour la merveilleuse aventure de la Renaissance de l'Humanité.

La grille énergétique de la Terre se déplace actuellement dans une harmonie plus élevée sous le Solstice d'été, avec la Pleine Lune de solstice du Capricorne de ce 21 juin 2024 qui nous permet de faire l'expérience d'une guérison plus profonde et d'un changement plus profond dans l'Alignement.

C'est donc le temps de l'audace de nouveaux paradigmes de développement conformes à la saison actuelle, et surtout l'Alignement sur les puissantes énergies quantiques de Lumière Divine.

En perspective, une belle fête d'Amour et d'Amitié aussi bien entre toutes les filles et tous les fils du Togo tout entier qu'entre le Souverain Peuple togolais et toutes les Forces de Lumière Pure nous attend au bout du chemin dans les tous prochains jours.

Que rien, absolument rien n'entame notre foi en Dieu et notre confiance en nous mêmes et en l'avenir Radieux de la Terre de nos Aïeux car La Lumière a magistralement triomphé des ténèbres!

Soyons encore, encore et encore dans la confiance et ne choisissons pas la tristesse les 05 et 06 juillet prochain durant les obsèques du Président légitime du Togo, SE Dr Gabriel Agbéyomé Messan Kodjo car conscients de son empreinte de vie positive et du vaste océan de joie qui est en nous en raison de son précieux leg intemporel au Togo, à l'Afrique et à l'Humanité tout entière !

Vive la Souveraineté Intégrale du Togo (SITO), de l'Afrique et de ses Îles, et de tous les Peuples sur Terre !

Vive la IVème République et que L'Éternel bénisse le Togo et chacun de ses enfants !